

---

Quand on aime, on ne compte pas : On utilise de plus en plus son téléphone en marchant dans la rue, non sans danger d'ailleurs. Mais dans quelle proportion les piétons le font-ils ?

02-07-2015

avec

- L'auteur de ces lignes est livré à une expérience de comptage un vendredi du mois de mars entre 17h et 17h30 rue du Temple, à proximité de la place de la République, à Paris.

- Dans les conditions de l'expérience, sur la base d'un échantillon de 500 personnes, il ressort que 15% des piétons font usage de leur téléphone en marchant.

- 5% environ sont en communication.

- 5% écoutent de la musique, ou autre chose.

- 5% le tiennent simplement à la main.

- Cette observation paraît cohérente avec une étude réalisée par Google qui montre que 77% des utilisateurs de smartphones ne se séparent jamais de leur appareil.